

## Presseinformation

29. November 2021

### **Auftakt-Verdopplungsaktion auf WirWunder erfolgreich**

**19.108,82 Euro – diese Summe ist bei der Verdopplungsaktion der Kreissparkasse Reutlingen zusammengekommen. Zum Auftakt der Spendenplattform WirWunder für den Landkreis Reutlingen hat die Kreissparkasse 10.000 Euro bereitgestellt und damit am vergangenen Sonntag, dem 1. Advent, Einzelspenden bis 50 Euro verdoppelt.**

Es wurden mehr als 12.000 Euro über die Plattform gespendet. Die Kreissparkasse kann daher den Projekten knapp 7.000 Euro zusätzlich zukommen lassen. Insgesamt gingen im gesamten Aktionszeitraum 155 Spenden ein. Die meisten Spenden erhielt dabei der CVJM Walddorfhäslach, gefolgt von der Evangelischen Kirchengemeinde Metzingen und der Kindertageseinrichtung Glückskäfer e. V. in Eningen unter Achalm. In den nächsten Tagen werden die Spendengelder verbucht und die Projekte erhalten ihre Verdopplung von der Kreissparkasse.

#### **Was ist WirWunder?**

WirWunder für den Landkreis Reutlingen ist die Spendenplattform der Kreissparkasse Reutlingen. Vereine und andere gemeinnützige Organisationen im Landkreis haben auf der Plattform die Möglichkeit, schnell, einfach und sicher Spenden für ihre Projekte zu sammeln. Menschen aus der Region können Projekte in der Nachbarschaft entdecken und einfach, sicher und transparent spenden. WirWunder ist für alle kostenlos und alle Spenden kommen ab dem ersten Euro zu 100 Prozent an. Wer sein Projekt auf WirWunder starten oder Projekte im Landkreis Reutlingen unterstützen möchte, findet alle Informationen dazu unter [www.wirwunder.de/landkreisreutlingen](http://www.wirwunder.de/landkreisreutlingen).